



Desde las 6 de la mañana de ayer el Paso Expres quedó cerrado en ambos sentidos a la altura de la oquedad que se abrió cerca del kilómetro 93 de la Autopista del Sol, en la colonia Chipitlán. Miles de automovilistas, autobuses de pasajeros, transportistas y vehículos de empresas que viajaban del estado de Guerrero hacia la capital del país, y viceversa, quedaron varados durante al menos siete horas ■ Foto Rubicela Morelos

■ Evidentes corruptelas en el Paso Expres: partidos

Clamor por la salida de Ruiz Esparza de la SCT

- La dependencia fue notificada del socavón el 23 de junio
- Deudos de los dos fallecidos aceptaron la indemnización, asegura el secretario; dice en Los Pinos que no dejará el cargo
- Vía Nayarit-Durango, intransitable, a 4 años de inaugurada

■ 22 y 23

■ Pagos a representantes de casilla, tema neurálgico

Se atasca en el INE dictamen sobre los gastos de campaña

- Reparto de Mi Monedero Rosa y otras tarjetas en Coahuila fue erogación indebida, señala el Consejo General del instituto

ALONSO URRUTIA Y GEORGINA SALDIERNA

■ 3

■ Washington teme perder empleos ante países asiáticos

Renegociar el TLCAN, fuente de incertidumbre para México: Meade

ROBERTO GONZÁLEZ AMADOR

■ 16